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Résumé : 

 

   L'industrie du tourisme est devenue un secteur de premier plan dans de nombreux pays dans 

le monde de nos jours, mais l'Algérie n'a pas bénéficié de ce domaine en sachant qu'elle a une 

variété de potentialités et une diversité de paysages représentés par ces sites côtiers, 

montagneux et Sahariens. Nous y remarquons un déséquilibre entre ces différents types, car le 

mot « Tourisme » içi est souvent implicitement lié au contexte côtier ou littoral, oubliant que 

notre pays dispose d’autres atouts naturels importants tels que les montagnes, donc dans notre 

mémoire on va traiter le tourisme de montagne tout en rapprochant ce domaine à la durabilité 

et au tourisme durable afin de se rétablir des erreurs des anciennes destinations dévalorisées et 

ça à travers une architecture écologique respectueuse et protectrice de l’environnement. 

  

Abstract : 

The tourism industry has become a leading sector in many countries in the world today, but 

Algeria has not benefited from this field knowing that it has a variety of potentialities and a 

diversity of landscapes represented by these coastal, mountains and Saharan sites. We notice 

an imbalance between these different types, because the word "Tourism" here is often implicitly 

linked to the coastal or littoral context, forgetting that our country has other important natural 

assets such as mountains, so in our memory we will deal with mountain tourism while bringing 

this area closer to sustainability and sustainable tourism in order to recover from the errors of 

old devalued destinations and that through an ecological architecture respectful and protective 

of the environment.  
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